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Kontakt Buchung

Sonja Sititic
Mobil +43 (0)664 88 43 88 09

Mail s.sintieputaggon-31.at

Waggon 31
Rieseltradplatz 1

1020 lilett

WAGGO\ 31
Der Waggon 31 ist Ihre geschmackvolle Business-Lounge im Wiener Prater. Elegant und
mitten im Geschehen: Bis zu 250 Personen speisen oder feiern in der imposanten Loca-

tion mit Glasdach am Wiener Riesenradplatz. Der Waggon 31 befindet sich direkt neben der

berühmten Wiener Sehenswurdigkeit und ist dessen Waggons nachempfunden. Von Ihrem

Tisch aus können Sie die gemächliche Bewegung des Riesenrads beobachten und den
unvergleichlichen Ausblick genießen. Dieser starke visuelle Eindruck hat zu jeder Jahreszeit

seinen Reiz und wird sicher auch Ihre Gäste bewegen und inspirieren. Ob Lunch. Kaffee.

Tagung. After Work Drink oder Candle Light Dinner: Der Waggon 31 am Riesenradplatz ist
immer einen Besuch wert.

Einzigartige Kulisse Ihre Veranstaltung

Auf über 300 Quadratmetern findet sich genugend Platz für Ihre Feier. Präsentation. Kon-
ferenz oder Hochzeit. In exklusiver Atmosphäre mit dem Wiener Riesenrad im Hintergrund
hebt sich Ihre Veranstaltung von der Masse ab. Vielfältige Bestuhlungsvananten. maßge-

schneiderte Techniklösungen. eine einladende Terrasse sowie eine Tanzfläche bieten Ihnen

Flexibilität und Individualität bei der Gestaltung Ihrer Feier. Von der Kaffeejause bis zum
Galadinner: Wir servieren Ihnen dazu Kulinarisches aus einer riesigen Auswahl. Mit der
Wahl dieser außergewöhnlichen Location unterstreichen Sie Ihr Bewusstsein für erlesene
Momente. Auch für Programm und Unterhaltung ist natürlich gesorgt. In wenigen Schritten
erreichen die Gäste nach der Feier die U-Bahn-Station Praterstern. die Stuwergarage und

den nahegelegenen Taxistand.
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Waggon 31 is a tasteful and elegant business lounge located in the Wie-
ner Prater on the Riesenradplatz in the centre of the city. With its stunning

location and glorious glass roof, the lounge plays host to up to 250 guests

and offers fantastic dining and a great Party atmosphere. Situated directly

next to one of Viennas most renowned landmarks. the Iounge is designed

with the Riesenrad in mind and offers gorgeous views of the landmark from

the comfort of your seat at your table. The strong visual impression left by

its serene rotation can be absorbed during all four seasons and is sure to

move and inspire both you and your guests. Whether for coffee, lunch. after

work drinks or a candle lit dinner. Waggon 31 on the Riesenradplatz ms always

worth a visit.

Ihriqueseeneryli)1. yourpiliction

Spread across 300 square meters. this fantastic location offers more than

enough room for your party, presentation. conference or wedding. With its

exclusive atmosphere and the Wiener Riesenrad as a spectacular backdrop.

this setting is unique and sure to impress. We offer multiple variations for

seating decorations and arrangements. customised technical solutions. a

spectacular terrace and dance floor to mpress and entertain your guests. In

addition to this we also offer a wide range of culinary options ranging from cof-

fee and cake to three course dinners. Finally. we also include entertainment

for the day or evening. once more adding to the priceless experience you and

your guests can enioy surrounded by culture. beauty and tradition in the heart

of Vienna. Your guests will have no problems f inding their way to and from

your event. with the underground station Praterstern, the Stuwergarage for

cars. and a Taxi stand all within walking distance from our location.

location 1 93

Waggon 31 - )TO CTHIlbHblil 6mHec-naymcc B BeHCKOM

rlparepe, 3neraHrnaii. iiHaxoRnupAcsi B camom neHrpe

CO6bITHil. V1M1103aHTHblil pecropaH Ha nnowam PY13eH-

PaillinaLi CO CTeKnAHH0171 KpbIWeil MO)KeT BMeCTIATb AO

250 ncxemeneii. Waggon 31 pacnonmeH npamo
jOM co 3HameHaroii BeHCK0171 AOCT011pHMe4aTellbHOCTb10

- K011eCOM o6o3peHan H CO3AaH B TO'IHOCTII no norco6aeo

ero BaroHtanca.flpamo c Bawero cronma Bbl cmoxcere no-

Ha6moparb 3a Heroponnwabim apataeHmem Koneca o6o-

3peican. Kamoe spema mita npiiitaeT 3romy 4wiecHomy

3penc1L14y caoe otcapocisamie, 4T0, HecomHeHHo, npom3-

BeRer anegarneHme Ha rocreii. feilb To naH4, 4awetiKa

Kate, KoHdepemon, 6oKan akcHa nocne pa6orm ana

y)falH npm caegax - Waggon 31 Ha Pci3eHpaAnnayacergia

onpatcRaer Baum mcagiaccan.

lellmMtV11.11(01 ()tu mut uhirrtum.° (Wumm

linowaRb pecTopaHa B 300 KB. M. npenocraaar Rom-

TO4HO mecra Ansi 13431M1X npa3AHoKoa, npe3enracmgc

caaRe6. B 3KCKAK)3HBHOA armocdepe, Ha teoHe BeHCK0r0

Koneca o6o3peemn, Bawe npa3RHie4Hoe meponpanme

6yiter Henorn.optimum. Nmwinde aapmaHrbi pacnono-

mem« CTOJIHKOB, kucipaneyanbHme TexHintleacme pewe-

HWI, ylOTHan Teppaca, a TaK)Ke mecro Ansi Tante% npegi-

naraior eleKCH6e/lbHOCTb II HHAIABHAyailbHOCTb npm

opraHmaterc aawero npagtHaKa. OT gaweincif Kode /to

rana-ymffla - Mb npeAnaraem aam orpomHbA am6op Ky-

ntiHapHoro npeAnoxceictin. Baw otd6op TaKoro He06b14-

H0r0 pacnorameman pecropaHa nomepKwcaer aawe

orHoweHme K OCO6bIM Anomenrate 3Recb no3a6ornrca

Taue ii o pa3BneKarenbHoic nporpamme. rIcxne npa3A-

HHKa Bam rOCTH acero 3a HeCK011bK0 maHyr Ro6epyrat

AO CTaH1.41414 merpo « liparepwrepH », ito rapam Wry-

aeprapa)Ke » bum jo 6nkuKainueth OCTaHOBKH Tankt


